

Berlin. Notdienst Ambulanz in Kreuzberg findet Übergangslösung

Liebe Freund*innen, Unterstützer*innen und Kooperationspartner*innen des Notdienstes, leider blicken wir in diesem Jahr auf weniger einfache Zeiten, als wir uns alle sicherlich erhofft haben. Neben den Herausforderungen der Corona-Pandemie und der Bewältigung der damit einhergehenden Problemlagen, war eine unserer größten Aufgaben in diesem Jahr, für unsere suchtmedizinische Ambulanz AID Kreuzberg neue, dauerhaft zu nutzende Räumlichkeiten zu finden.

Dank des BIM können wir als Übergangslösung von Februar bis August 2022 Räume in einem Gebäudetrakt des ehemaligen Vivantes Klinikums in der Fröbelstraße 17, 10405 Berlin nutzen, um die suchtmedizinische Versorgung und psychosoziale Betreuung unserer Patient*innen und Klient*innen weiterzuführen.

Die Suche nach einem dauerhaften Standort nehmen wir als Thema leider mit in das kommende Jahr und hoffen, dass sich Anfang 2022 eine Lösung bietet. Wir suchen mit Hochdruck in allen Richtungen und sind weiterhin dankbar für jeden hilfreichen Hinweis! (17.12.2021)